

## Gesundheitsminister Stöger zu Besuch im Textilien Zentrum Haslach

Einen interessanten Tag verbrachte BM Alois Stöger bei seinem Besuch im Bezirk Rohrbach. Nach einem Rundgang durch das LKH Rohrbach und einer Diskussionsrunde mit der kollegialen Krankenhausführung, besichtigte er die Arztpraxis des stv. Bezirksärztesvertreters, Dr. Hermann Füssl, in Aigen. Am Nachmittag standen Besichtigungen des Rohrbacher Leitbetriebes LERIPA in Oepping und des Textilien Zentrums Haslach auf dem Programm.



BM Stöger war von erfolgreich geführten Betrieben, vor allem aber von der innovativen Konzeption des Textilien Zentrums Haslach vollauf begeistert und gratulierte den Verantwortlichen zu dieser gelungenen Einrichtung.